



Ayuntamiento Municipal de Dajabón



BOLETÍN INFORMATIVO

ENERO-2024

Alcaldía Municipal Inaugura Parador Fotográfico de la comunidad de Los Arroyos



Alcalde Santiago Riverón acompañada de la presidenta de la sala capitular realizaron la inauguración del parador fotográfico y parque de la comunidad de Los Arroyos, donde decenas de residentes y visitantes se dieron cita para agradecer a la alcaldía por las diferentes obras realizadas en esta comunidad.

Entre las obras importantes realizadas y destacada se encuentran, la terminación del centro de madre, aporte económico para construcción de iglesia, construcción de baño del playa, iluminación y recogida de basura, entre otras.

Según manifestó el alcalde es una obra valorada en \$680 mil pesos y agradeció al concejo de regidores el apoyo, para hacer el parador fotográfico, convertido también en parque recreativo, donde podrán disfrutar familias y visitantes, además realizó agradecimientos especiales a; Fredy Morillo, Perforaciones Quiñones, Tony Bengoa, Asociación de Pollos Congelado de Dajabón, Asociación de Ajíes y Tomate de Dajabón, Mirian Rivas de Robert, Brian Robert, Iles Toribio y por último a Yimi Granitos.

En esta inauguración el alcalde estuvo acompañado de La presidente de la sala capitular Gibelis Colón, La Gobernadora Rosalba Milagros Peña, la candidata como vicealcaldesa Mariluz Montero, Candidato a diputado Tony Bengoa, Además los candidatos a regidores, Miguel Rosario, Jonatan Villanueva, Alexandra de la Rosa y Pedro Monción, Ramón Rodríguez, también estuvo acompañando al alcalde, José Dolores Rodríguez, la Sra. Crucita Liberato.

Alcaldía municipal inaugura Casa club Caridad del pavo



El alcalde Santiago Riverón realizó la inauguración y entrega de la casa club al sector Caridad del Pavo, destacando que esta fue una promesa de campaña por parte del incumbente y la misma fue realizada a través del presupuesto participativo.

Según manifestó el alcalde esta obra tiene un valor de 780 mil pesos y la misma cuenta con cocina, baño y cisterna, invitando a los presentes a valorar y cuidar este espacio que les servirá para cualquier actividad o celebraciones y manifestando que esta es una obra de todos sin mirar banderías políticas que la misma les pertenece a todos los residentes en el Sector, esperando que le den el más adecuado uso.

La presidente del centro de madre mujeres unidas la Sra. Nena contreras, agradeció al alcalde Santiago Riverón y al consejo de regidores por el empeño realizado en esta obra para la terminación de la misma y expresó que por fin el sector cuenta con un local para reuniones en favor de la colectividad.

En esta entrega estuvieron acompañando al alcalde la presidente de la sala capitular Gibelis Colón, Alexander Bisonó, además de la Mariluz Montero, Miguel Rosario, Yonathan Villanueva, Yocaira Bonilla, Alexander Guaba, Antonio Días, entre otros.

Alcaldía Municipal realiza primer picazo para construcción de importantes obras en la parte sur de esta ciudad.



El alcalde Santiago Riverón realizó el primer picazo de la subestación de bomberos Rafaela E Rivas de Sosa, y la Funeraria comunitaria sagrado corazón de Jesús, en el sector La Bomba de este municipio con la finalidad de seguir contribuyendo con el desarrollo y bienestar de la zona sur. Se recuerda que el alcalde realizó una promesa de campaña a este sector adquirió un solar para poder hacerle la calle a un sector denominado el bolsillo porque no tenía salida lo que claramente era una gran problemática para el sector, en el terreno restante el alcalde realizará la subestación de bomberos y la funeraria ante el inminente crecimiento que ha presentado este sector.

El coronel de bomberos Diomedes García expresó que Riverón es el alcalde que más ha invertido en el cuerpo de bomberos en toda la historia, y esta subestación de bomberos vendría a fortalecer para dar respuesta rápida a cualquier eventualidad.

De su parte los residentes agradecieron enormemente el apoyo recibido por el incumbente y el consejo de regidores,

Manifestando que estarán trabajando para continuar junto al alcalde por 4 años más.

El alcalde estuvo acompañado de la presidente de la Sala capitular Gibelis Colón y Alexander Bisonó (El Pavo), el coronel de los Bomberos Diomedes García entre otros.

Santiago Riverón, gestiona y logra asfaltado de sectores en Dajabón



El alcalde por el municipio Santiago Riverón, realizó una rueda de prensa donde dio a conocer que luego de la solicitud realizada a la vicepresidente de la República Dominicana Raquel Peña, en la inauguración del relleno sanitario, sobre el asfalto para el gobierno en el día de hoy le confirmó que la próxima semana llegará el plan de asfalto al municipio de Dajabón.

Según manifestó el alcalde entre los sectores se encuentran;

Centro de la Ciudad (Recapeo),

Barrio Sur, Calles del Sector Medico, Sector La Palma, Sector Paraíso, Sector El Guayabal, Calles Internas y Parqueo de la Fortaleza Beller, de igual manera la vigía.

El alcalde resaltó las gestiones realizadas por la Gobernadora provincial Milagros Peña y El diputado Darío Zapata, quienes también estuvieron trabajando en conjunto para lograr este asfalto.

Además el ejecutivo expresó que en la semana entrante se incluirán 2 unidades a la recogida de desechos sólidos y se continuará trabajando de manera ininterrumpida en la recolección.

Alcalde Santiago Riverón recibe Reconocimiento de Junta de Vecino



El alcalde por el municipio Santiago Riverón, cumpliendo con la agenda de trabajo en los diferentes sectores, en esta ocasión en el sector la Manicera, y bajo una reunión canalizada y organizada por la regidora Gibelis Colón, candidata a esa misma posición, fue realizada la entrega de un certificado de membresía, como miembro honorífico, por el arduo trabajo realizado en ese sector por parte del alcalde y la regidora, donde ambos fueron reconocidos por la junta de vecino paz y dignidad. Los representantes de la junta de vecinos se expresaron abiertamente realizando peticiones y exponiendo diferentes temas de interés para ese sector, además comprometiéndose a votar y trabajar para que el alcalde continúe frente al gobierno municipal entendiendo que ha sido una gestión de transparencia y desarrollo.

Riverón agradeció el certificado de membresía realizado por parte de la Junta de vecino Paz y Dignidad, de este sector y se comprometió a seguir trabajando de la mano, para seguir resolviendo problemáticas.

En los últimos días el alcalde y candidato a esa misma posición por el partido oficialista, ha recibido decenas de militantes de otra parcela política dándole apoyo por el trabajo realizado, visualizándose en el gusto popular, para ganar ante su más cercano contendiente con una gran ventaja.

